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Anfrage 

Containerbahnhof Horb 
- Anfrage von Herr Stadtrat Baur in der Gemeinderatssitzung vom 12.11.2019 

 
__________________________________________________________________________ 
Beratungsfolge: 

Gemeinderat 17.12.2019 Kenntnisnahme öffentlich 

__________________________________________________________________________ 

 
Anfrage: 
Herr Stadtrat Baur bittet um nähere Informationen zum geplanten Containerbahnhof Horb. 
 
 
 
Beantwortung: 

Das Industriegebiet Horb-Heiligenfeld verfügt seit ca. 1975 über ein Industriegleis, welches in 
städtischem Besitz ist und seit mehreren Jahren nicht mehr genutzt wird. Die Anlage besteht 
aus drei Gleisen. 
 
Ein möglicher privater Betreiber, der dieses als Verladegleis nutzen möchte, hat ein 
Planfeststellungsverfahren eingeleitet, um eine Güter-Verladestation betreiben zu können.  
Technische Fragen, die aufgrund moderner Güterzüge bei Nutzung der vorhandenen 
Gleisanlage geklärt werden müssen, führten dazu, dass sich Bund, Land, Bahn und 
Wirtschaftsvertreter trafen und eine Machbarkeitsstudie in Auftrag gaben. 
 
Planungsrechtlich ist neben der Gleisanlage eine entsprechende Verladefläche mit einem 
Kran vorgesehen, von dem die Container direkt auf LKW’s verladen werden (Verladestation).  
Insbesondere sollen vom Verladeterminal die benachbarten Gewerbebetriebe profitieren. 
 
Der Betreiber geht momentan von zwei Zügen pro Tag aus. 
 
Die Stadt Horb wartet zurzeit auf das Ergebnis der Machbarkeitsstudie. 
 
. 
 
 
 
Angelika Garthe 
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gez. Stephan Neher  
Oberbürgermeister 

gez. Thomas Weigel 
Erster Bürgermeister 

gez. Angelika Garthe 
Amtsleiterin 
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